



Polizeibesuch bei den SchuWiDus: Blaulicht, Fragen und Verkehrsspaß!

Kürzlich bekam die Vorschulgruppe SchuWiDu Besuch von einer ganz besonderen Person: einer Polizistin der Poinger Polizei. Der Tag begann aufregend, als die Kinder die uniformierte Beamtin begrüßen durften, die ihnen Einblicke in ihren Alltag als Polizistin gab. Die Polizistin stellte sich den Kindern vor und erzählte, was ihre Arbeit bei der Polizei alles umfasst. Sie erklärte, welche Uniform sie trägt, und welche Ausrüstung dazu gehört. Dabei konnten die Kinder hautnah erleben, wie schwer die Handschellen sein können. Besonders spannend fanden die Kinder den Einsatzgürtel. Die Neugier der Vorschulkinder war geweckt, und sie durften viele Fragen stellen. Sie wollten wissen: "Wie fängt man einen Dieb?", "Macht man als Polizist auch andere Dinge außer Verbrecher fangen?" und "Ist ein Dieb schon einmal geflohen?". Geduldig beantwortete die Polizistin alle Fragen und gab den Kindern spannende Einblicke in ihre Arbeit. Nach dieser Fragerunde wurde es ernst. Die Polizistin sprach mit den Kindern über das wichtige Thema Verkehrssicherheit. Sie erklärte, wie man sicher eine Straße überquert, wie man sich an einer Ampel verhält und worauf man besonders achten muss. Diese Informationen sind besonders wichtig, da die Kinder im September in die Schule kommen und ihren Schulweg sicher meistern müssen. Um das Gelernte in die Praxis umzusetzen, machten sich die Kinder zusammen mit der Polizistin auf den Weg und erkundeten die Straßen. Sie lernten, wo man am besten eine Straße überquert und wo es am übersichtlichsten ist. Gemeinsam übten sie das links, rechts, links Schauen und überquerten sicher eine Ampel. Zum krönenden Abschluss durften die Kinder das Polizeiauto erkunden. Sie setzten sich auf den Fahrersitz, schauten sich die Ausstattung an und stellten viele weitere Fragen. Am Ende des Besuchs überreichte die Polizistin den Kindern eine Urkunde für das Bestehen des Verkehrsführerscheins. Jeder durfte sich noch ein kleines Geschenk aussuchen. Ein herzliches Dankeschön geht an die Poinger Polizei, die uns diesen lehrreichen und aufregenden Tag ermöglicht hat. Die Kinder werden sich sicher noch lange an diesen besonderen Besuch erinnern und das Gelernte auf ihrem zukünftigen Schulweg anwenden.

